
Q 今はどのような業務をされていますか？

総務課庶務係では、広報かみさと、ホームページ、こむぎっち、中学生職場

体験、区長会、コミュニティ協議会、情報公開、国際交流、選挙、表彰、公

印・文書管理等の仕事を行っています。

Q どうして上里町職員になろうと思いましたか？

正直２０年以上前のことなので忘れてしまいました。しかし、上里町が好き

だからだと思います。

Q 今後担当してみたい業務（部署）について教えてください

西﨑キクさん（日本人女性初の海外飛行成功）を主人公とした、アニメー

ションをスタジオジブリにお願いをする。そんな業務を担当してみたいと考え

ています。

Q これから上里町職員を目指す方へメッセージをお願いします

ある人から公務員は「いいよね」っと言われて、いつものように「安定して

いる」とかそういう言葉が続くのだろうと考えていました。しかし、その人は

『公務員は大きな仕事ができるからいいよね』っと続けました。『大きな仕事

ができる』働く上で大切にしています。

Q 上里町の良いところ、お勧めしたいところを教えてください

公立の児童館が小学校区ごとにあるのは、実は全国的にも珍しく「子育て日

本一」を目指している、素晴らしいまちです。

総務課
新井 係長（22年目）

先輩からのメッセージ



Q 今はどのような業務をされていますか？

保健センターでは、乳幼児健診やがん検診、各種教室や相談、訪問等を通じ

て疾病予防や健康の保持増進のために様々な事業を行っています。現在、私は

子育て包括支援センターの担当として、妊娠期からの切れ目のない支援を目的

に子育て共生課と連携しながら、母子手帳の交付やケース支援を行っています。

Q どうして上里町職員になろうと思いましたか？

以前は違う地域で保健師として働いていました。上里町で働くきっかけとなっ

たのは、今後の自分の人生を見つめ直したときに実家の両親のことも含めて考

えたことにあります。行政で働くということは、その対象となる地域のことを

よりよく知ることが大切だと思います。公務員に限ったことではないかもしれ

ませんが、人生設計もある程度考えたうえで働く場所や内容も決定するといい

かもしれません。

Q これから上里町職員を目指す方へメッセージをお願いします

私は、看護師や他の地域で保健師を経験したのち上里町で働いています。社会

人として他で経験を積んできたことは今の仕事に役立つことも多いです。初め

て社会人となる方もリ・スタートされる方もぜひ今までの経験を活かし「即戦

力」になってください。そんなあなたをお待ちしております！

Q 働く上で気を付けている事や大切にしている事を教えて下さい

町民の方の話を「よく聴くこと」を意識しています。つい、知っているサー

ビスや情報があると良かれと思ってお伝えしてしまいがちですが、相手の方の

話をしっかり聴かずしてお伝えすることは一方通行やお節介になりがちで、と

きには間違った情報をお伝えすることにもなってしまいます。町民の方に「相

談してよかった」と思っていただけるような対応を心がけています。

健康保険課
佐藤 主任（11年目）

先輩からのメッセージ



Q 今はどのような業務をされていますか？

産業振興課地域整備係は、上里町の農家さんが農地を効率的に利用できるよ

う、田んぼに水を張る給水栓や、農地からの水を逃がす排水路の整備などを

行っています。また、家庭で使用する水道と同じく、農業用の水道も地面にパ

イプが埋まっており、そこから農業用水を引水していますので、パイプの破損

等の修繕についても行っています。

Q どうして上里町職員になろうと思いましたか？

上里町は全域がほぼ平地で、地震等の自然災害にとても強い面に魅力を感じ

ました。学生時代、上里町でアルバイトをしていて、町になじみがあったのも

志望動機の一つです。

Q これから上里町職員を目指す方へメッセージをお願いします

役場での仕事は多岐にわたります。一般の方が想像する事務仕事ももちろん

ありますが、体を使って行う仕事も実は結構あります。私は現在農業系の仕事

をしているので、雑草の刈り取りや、水路に落ちたごみの回収などもやったり

します。いろいろな仕事を覚えるのは大変ですが、自分の能力を生かすことの

できる機会もあるかと思います。上里町役場で働きたい気持ちをもった後輩の

皆様におかれましては、ぜひご自身の健康にご配慮いただき、一緒に仕事がで

きるのを楽しみにしております。

Q 休日の過ごし方、仕事以外で熱中していることを教えて下さい

学生のころからテニスをしていて、現在も継続して行っています。テニスで

得た体力は、仕事にも役立っています。

産業振興課
田島 主任（9年目）

先輩からのメッセージ



Q 今はどのような業務をされていますか？

私は、実務研修生として県の地域機関である本庄県土整備事務所へ派遣され

ています。業務内容は、県の所管する道路や橋梁の維持修繕において、設計や

積算、現場監督等を行っています。各現場で最適な工事ができるよう日々打ち

合わせをしながら業務を行っています。

Q どうして上里町職員になろうと思いましたか？

私は大学を卒業後民間企業で働いていましたが、地元である上里町に特化し

て貢献できる仕事がしたいと思ったことがきっかけです。役場の仕事は町を支

えるためになくてはなりません。多くの部署を経験していく中でさまざまな視

点を持ち、地元を支えていく職員になりたいと思い志望しました。

Q 業務の中でやりがいのあること大変だったことを教えて下さい

初めて聞く用語や部材も多く、最初は難しいと思うこともありました。けれ

ども、覚えることで現場での対応に幅が広がるようになりました。自分自身で

設計に携わり、工事を監督していく中で、地域の方々が安心して利用できる道

路等が出来あがった時にとてもやりがいを感じます。

Q これから上里町職員を目指す方へメッセージをお願いします

役場の仕事は多岐にわたり、常に新しい発見ができ、新たなことにチャレン

ジすることもできます。最初は不安があるかもしれませんが、一からでも大丈

夫です。上里町をよりよくするために、一緒に頑張りましょう。

Q 休日の過ごし方、仕事以外で熱中していることを教えて下さい

家庭菜園に熱中しています。まわりの農家の方などに作り方等教わりながら

頑張っています。上里町の土は作物にとって良い土のようで、ぐんぐん成長し

ています。雑草ももれなく成長してくるので、除草作業が日課になっています。

まち整備課
福田 主任（8年目）

先輩からのメッセージ



生涯学習課 中央公民館
小林 主事（4年目）

Q 今はどのような業務をされていますか？

生涯学習課公民館係は、常時中央公民館に勤務をしています。業務内容は、

公民館利用者への受付業務や対応、町内公民館6館の統括、中央公民館の管理、

公民館事業の企画・立案などを行っています。

Q どうして上里町職員になろうと思いましたか？

私は、上里町で生まれ育ち、幼いころから上里町と共に成長を重ねてきまし

た。時代の流れとともに上里町も変化・成長を続けています。その流れの一端

に自分も携わりたいと思い、職員を志しました。

Q 働く上で気を付けている事や大切にしている事を教えて下さい

利用者の目線に立つことを意識しています。公民館は、活動団体などの利用

者があって成り立つものです。利用者の目線に立ちながら、よりよい事業・運

営を行っていけるよう常に気を配っています。

Q これから上里町職員を目指す方へメッセージをお願いします

役場の仕事と一言で表しても、中身は様々です。その中では、部署によって

色々な経験を積むことができ、毎日が勉強ですが、より成長をしていける職場

だと思います。将来一緒に働けることを楽しみにしています。

先輩からのメッセージ

Q 業務の中でやりがいのあること大変だったことを教えて下さい

公民館は、普段から町民の方向けに公民館事業を実施しています。事業の企

画・立案は単純な作業ではなく、ニーズに応えるための工夫が必要になってき

ます。その作業は大変であるとともに、とてもやりがいのある仕事です。



Q 今はどのような業務をされていますか？

高齢者いきいき課地域包括支援係では、主に高齢者の方の困りごと相談を受

け、適切な支援につなげていく仕事をしています。認知症についての啓発活動

や、地域の支え合い活動の推進等もおこなっています。

Q どうして上里町職員になろうと思いましたか？

学生時代は社会福祉について学んでおり、いずれは専門性を生かした仕事を

したいと思っていました。小さいころから県北に住んでいたため、慣れ親しん

だ地域で福祉に貢献できればと考え、社会福祉士の専門職採用のあった上里町

を選びました。

Q これから上里町職員を目指す方へメッセージをお願いします

役場の仕事は想像していた以上に幅広く、戸惑うことも多々あるのですが、尊

敬できる先輩たちと一緒にやりがいいっぱいに働けています。すべての人が安

心して暮らせるような町をつくっていくため、一緒にがんばりましょう。

Q 働く上で気を付けている事や大切にしている事を教えて下さい

常に相手方の目線に立つことを忘れずにいたいと思っています。「自分であ

れば窓口の職員にどのように対応されたら嬉しいだろうか」と考え、丁寧かつ

親しみやすく、だれでもわかりやすく説明する姿勢を心がけています。

Q 休日の過ごし方、仕事以外で熱中していることを教えて下さい

自宅でのんびり映画を見たり、犬と遊んで過ごしています。舞台やライブを

観るのが好きなので、いろいろなところへ出かけることも多いです。福利厚生

がとても充実しており、仕事と趣味の両立もしっかりできています。

高齢者いきいき課
細谷 主事補（3年目）

先輩からのメッセージ



Q 今はどのような業務をされていますか？

私の所属している税務課収税係では、税金の収納管理や納税相談、時には催

告や差押え等の滞納整理の事務をしています。窓口に直接納付に来る方も多く、

町民の方との関りは多いと思います。より多くの方に期限内納付をしていただ

くために、口座振替への移行を勧めたり、近頃では電子マネー等での支払いを

検討しています。

Q どうして上里町職員になろうと思いましたか？

大学で福祉や保育を学び、子どもから大人、障害者の方々と多く触れ合って

きました。その経験から、人との関わり合いを大切にしている仕事に就きたい

と考えるようになりました。たくさんの方が上里町でこれからも暮らしていき

たいと思えるように、よりよい町づくり貢献していきたいです。

Q これから上里町職員を目指す方へメッセージをお願いします

役場の仕事は多岐に渡ります。日々覚えることや学ぶことが多く大変ですが、

その分やりがいのある仕事です。先輩方は優しく丁寧に仕事を教えてくださる

ので、とても素敵な環境だと感じています。役場の職員としてまだまだ未熟な

ので、未来の職員の皆さんと一緒に成長していけたらと思います。

Q 働く上で気を付けていることや大切にしていることを教えて下
さい

窓口にきてはじめに対応する職員の印象が大切だと考えています。そのため、

明るい口調や表情を意識した対応を心掛けてます。また、町民の方々の大切な

お金を扱う係なので、ミスの無いよう慎重かつ迅速に業務に取り組んでいます。

税務課 収税係
鈴木 主事補（1年目）

先輩からのメッセージ


